
Herr Brauckmann: 

Wie ist der Sachstand zur Instandsetzung des Sportplatzes in der Swistbachaue? 
 

Antwort der Verwaltung:  
Aktuell werden Angebote für die Instandsetzung eingeholt. Die Angebote weichen 
stark voneinander und von der Kalkulation aus dem Wiederaufbauplan ab. Wenn 

ein entsprechendes Angebot vorliegt, wird dieses im Fachausschuss behandelt.  


